

Visita del Padre Dwi, SMM y del Padre Jesús, SMM a Brasil

BRÉSIL - Del 13 al 19 de junio de 2024, el Superior General, el P. Yoseph Putra Dwi Darma WATUN, SMM y el P. Jesús Leopoldo CUCHO PUCHURI, SMM, Consejero General, visitaron las comunidades montfortianas de Brasil: las comunidades montfortianas de João Monlevade, Minas Gerais; Atibaia y Perus, São Paulo.

Durante los pocos días de visita se realizaron varias actividades, como podemos ver en la información sobre cada comunidad.

João Monlevade, Minas Gerais.

La visita del Padre Dwi (Superior General de los Montfortianos) y del Padre Jesús (Consejero General) ha sido para nosotros una fuente de gran alegría, con momentos intensos de fraternidad, espiritualidad y compartir. Nuestras comunidades montfortianas y parroquiales han vivido días muy significativos para nuestra identidad misionera, mariana y montfortiana. En medio de las diferentes actividades hemos podido acoger, de manera renovada y más intensa, el carisma de San Luis de Montfort. Después de un largo viaje, el Padre Dwi y el Padre Jesús fueron recibidos con alegría y gratitud por los feligreses que ya se estaban preparando para este momento de gracia.

Para el Padre Dwi, fue una primera visita, mientras que para el Padre Jesús, que ya vivía en Brasil, era un regreso después de haber realizado previamente una misión al "Sitio Agar", una casa fundada por el Hermano Antonio van NOYE, SMM, montfortiano de Holanda, El objetivo de esta fundación es acoger a niños seropositivos y otros niños enviados a este proyecto por la justicia debido a diversas situaciones de gran sufrimiento en sus familias.

Para la ocasión, hemos reunido también a los laicos del GAMO (Grupo de Amigos de Montfort), consagrado a Jesús por María, y a representantes de las comunidades, pastorales y movimientos existentes en la parroquia. Fue un momento de reflexión muy rico, la ocasión para ofrecer a los laicos un mayor conocimiento de la Congregación en el mundo, en los diferentes lugares donde se encuentran los Montfortianos. Recoger sus preocupaciones a través de preguntas y compartir aquí también sus experiencias con los padres. En este contexto, el padre Jesús Cucho compartió un tema sobre la consagración a Jesús por parte de María para profundizar nuestra espiritualidad.

El final de la semana fue una oportunidad para conocer algunas de las comunidades que componen la parroquia de Saint Louis de Montfort, la gente estaba muy contenta con esta oportunidad. Aunque muy breves, los días de visita fueron muy significativos para todos. Tuvimos la oportunidad de visitar un santuario en el Parque Nacional Caraça, que está bajo la responsabilidad de los Misioneros de la Caridad, los vicentinos. Para nosotros fue también un muy buen momento de encuentro donde cada uno, en una atmósfera muy fraterna, comparte sus preocupaciones y esperanzas relacionadas con la presencia de los montfortianos en Brasil.

Nuestra escucha también ha sido muy importante para la casa general, como lo ha compartido el padre Dwi sobre los caminos recorridos por la Administración General hasta ahora y los procesos en marcha para el futuro.

Atibaia, São Paulo.

Gracias a la visita del Superior General de los Misioneros Montfortianos en nuestra parroquia "Senhora de Todos os Povos" (Nuestra Señora de todos los Pueblos) a Atibaia, el Padre Mauri Sebastião RODRIGUES, SMM se alegró de haber tenido la ilustre visita del Padre Dwi y del Padre Jesús Cucho. Para la comunidad parroquial, fue un momento para compartir la misión realizada en esta ciudad y región, en la diócesis de Braganza Paulista.

Fue también la ocasión de una entrevista personal con el Padre Dwi. Para los fieles parroquianos, la presencia del Padre Dwi y del Padre Jesús Cucho en la parroquia les hizo ver y sentir el pensamiento del representante de San Luis de Montfort sobre los laicos y el futuro de los montfortianos en Brasil. Es con gran fe que la gente de la parroquia y de la capilla Saint Louis de Montfort ven a la persona del Superior general. Se discutió el desafío del Superior General y su decisión de elegir Atibaia para visitarlo; la importancia de orar por las vocaciones montfortianas para que susciten más sacerdotes con carisma montfortiano; hablaron de la importancia de rezar por el hermano Vitor GALVANIN ARAUJO, SMM que se prepara en Perú; la belleza de la internacionalidad donde han visto sacerdotes de diferentes nacionalidades (Brasil, Holanda, India, Perú, Indonesia); han subrayado la compañía de los sacerdotes diocesanos en la persona del Padre Mesías; Finalmente, los mismos feligreses de la parroquia Nuestra Señora de Todos los Pueblos han sentido la riqueza de lo que significa ser misionero con los Misioneros Montfortianos y que la parroquia espera que, cuando llegue el momento, vendrá un sacerdote montfortiano capaz de amarlos a ellos y a María, y de transmitirles el mensaje de Jesús y el afecto por la espiritualidad mariana que dejó San Luis María de Montfort aquí en la parroquia.

Perus, São Paulo.

Visita del Padre. Dwi fue un momento de alegría para la comunidad parroquial de Santa Rosa de Lima en Perus, São Paulo, porque como superior general hizo un largo viaje para visitarnos y conocer nuestra realidad. Fue muy significativo y recibió muchos agradecimientos. Durante el poco tiempo que pasó en casa, tuvimos la oportunidad de visitar algunas comunidades, celebramos una reunión con los feligreses en la que presentó un panorama de la congregación, habló un poco sobre su vida, su familia y los asistentes hicieron varias preguntas. Él pudo responder a estas preguntas con la ayuda del Padre Jesús que tradujo para el pueblo. Le ofrecieron un regalo y al final del encuentro hubo una repartición.

Para el padre Sony, fue muy interesante como sacerdote montfortiano, siempre es una buena iniciativa recibir al superior general porque es una fuerza, Es una alegría para él, poder contar con su presencia para saber dónde estamos y cómo estamos en todo el mundo, qué hacemos, los desafíos, las dificultades y las proyecciones para un futuro mejor. Según el superior general, somos pocos en el mundo porque no tenemos muchas vocaciones. La congregación se desarrolla en Haití, en la India, en Indonesia y también en África. El número de laicos montfortianos también aumenta y gracias a la consagración a Jesús por María, más personas llegan a conocer nuestra espiritualidad y misión en el mundo. El superior es una persona sencilla, pero la lengua constituye una barrera que impide una mejor interacción con las personas. En general, fue una visita productiva.

Gracias por su visita y esperamos su próxima vuelta.

SMM-Brésil